

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

CA22-003

Saint-Janvier-de-Joly

Reprise des travaux de reconstruction de la chaussée de l'autoroute 20 en direction ouest

Lévis, le 4 mai 2022. – Le ministère des Transports informe les usagers que le chantier de reconstruction de la chaussée en béton de l'autoroute 20 en direction ouest, à Saint-Janvier-de-Joly, reprendra dès le 9 mai, et ce, jusqu'au mois de septembre.

Les travaux entraîneront la fermeture complète de l'autoroute 20 en direction ouest. Toutefois, la chaussée en direction est demeurera ouverte en tout temps. Les usagers y circuleront à contresens et **deux voies seront disponibles dans chaque direction**, ce qui n'entraînera aucune perte de voie.

Des fermetures ponctuelles de la bretelle de sortie n° 271 en direction ouest seront également nécessaires. Les usagers sont invités à emprunter le chemin de détour via les sorties n° 266 ou 278.

Les entraves peuvent être modifiées en raison de contraintes opérationnelles, de l'avancement du chantier ou des conditions météorologiques. Avant de prendre la route, les usagers sont invités à consulter le <u>Québec 511</u> afin de connaître les entraves en cours sur le pont.

Le Ministère rappelle l'importance de respecter la signalisation en place dans la zone de travaux.

Suivez-nous sur Twitter, Facebook et Instagram.

- 30 -

Pour information : Relations avec les médias

Direction générale des communications

Ministère des Transports Tél.: Québec: 418 644-4444 Montréal: 514 873-5600 Sans frais: 1 866 341-5724